



EL VIAJERO



BISEMANAL DE INFORMACION GENERAL

PUNTARENAS

DIRECTOR Y ADMINISTRADOR: FRANCISCO CLAVERA M.

GUANACASTE

AÑO I

Puntarenas, Costa Rica, Jueves 23 de Mayo de 1918

NUMERO 79

ALMA EDUCADA

¿De qué provecho habrían sido al mundo el genio de un Newton, de un Franklin, de un Fulton sin educación? A qué debemos el arado, la ganadería y la máquina de segar, el telar, el despepitador de algodón? A qué el buque de vapor, el ferrocarril, las mil y una invenciones que someten la naturaleza entera, embellecen nuestros campos, nuestros plácidos caminos y nuestros jardines, que erijen y alegran nuestras moradas; que edifican nuestras ciudades y que las hinchan y enriquecen con los productos de todos los climas y el fruto del trabajo de todo hombre?

Para estas y otras tantas preguntas solo hay una respuesta; y esta respuesta es el *alma educada*.

Así se expresaba hace muchos años atrás el Presidente Johnson al dirigirse a los niños de las Escuelas Dominicales de Washington.

Y nosotros a la hora presente, repetimos también que no se alcanza ningún progreso material ni moral sin el *alma educada* de la colectividad, en las aulas de la escuela.

No es posible vivir sin volver los ojos a la niñez y pensar que el porvenir de la Patria está en la buena o mala educación que reciban aquellos que serán los ciudadanos de mañana.

De aquí nuestra constante preocupación por todo lo que se relaciona con la enseñanza pública y en particular por la buena marcha de la escuela, el templo principal, donde se labora por la educación.

Siendo la escuela—más que un centro de instrucción un foco de educación—como últimamente se ha comprendido, los padres de familia no debieran descuidarse, antes bien, interesarse por su buena marcha y por todo lo que contribuya a la cooperación de su obra.

En esta población, por condiciones especiales, la acción de la escuela

debe tener mayor acentuación y la tarea del maestro no debe ni puede circunscribirse al estrecho campo de la aula, sino por el contrario extenderse hasta el hogar, la calle y el campo de diversión del alumno.

Y a esa buena tarea de la escuela contribuirán en primer término los maestros a quienes debe caracterizar una abnegación constante y un cariño sincero y profundo por su profesión; luego los padres de familia sin cuya cooperación la buena intención de la escuela quedaría casi nulificada, y por último la Junta de Educación a quien está reservada la directa vigilancia y una eficaz participación, si el cargo se desempeña con voluntad.

En el presente curso—en que se ha pensado reparar deficiencias anteriores que no es del caso citar,—vemos con satisfacción que se labora bien y con empeño y que la escuela promete buenos frutos.

La Inspección está bien servida; de la actuación de los jóvenes siempre hay que esperar bastante por que les anima la voluntad y el entusiasmo de su edad.

En los Directores comenzamos a notar sus empeños.

Hemos visto una de las asambleas semanales y visitado las aulas de ambas escuelas que dan ya idea de orden y compostura.

A nuestros oídos han llegado los rumores de varias iniciativas como la formación de una Biblioteca escolar y pública y algunas asociaciones de socorro mutuo.

Por otra parte, sabemos que la Junta no escatimará su ayuda decidida y que está dispuesta a que la escuela sea un centro educativo capaz de influir hasta en la regeneración social.

Y con esos motivos, podemos esperar mucho en cuanto se refiere a la feliz realización del objetivo de la escuela.

Y pocas regiones podían interesarse tanto en esta industria, como Puntarenas, donde la pita se cosecha bien y los terrenos sin cultivo abundan por todas partes.

Me gusta que ese primer grupo de alumnos este formado por jóvenes de lo mejor de nuestra sociedad

y de lo más humilde también, por que así comprenderán que la honradez y el trabajo, une a los hombres todos y los ennoblece.

Mis mejores deseos son que esta Escuela se sostenga, dándole cada año más empuje, porque ese sería un gran beneficio para la Provincia.

Don Benjamín E. Escalante no se retira del Municipio

En los últimos días se ha comentado al sabor la noticia de que, don Benjamín E. Escalante, por diferencias con sus compañeros, había dispuesto no volver a las sesiones municipales.

A nosotros—que esperábamos mucho de la actuación del señor Escalante—la nueva nos sorprendió, por que no concebimos que por un rozamiento de ideas abandone su puesto un representante de los intereses de la colectividad.

Felizmente podemos decir hoy que el señor Escalante seguirá ocupando su puesto en la Municipalidad y que los que se empeñan en hacer ver una desintegración del Ayuntamiento—a cada paso—han fracasado una vez mas.

Apuntes Locales

El Muelle Grande

Se encuentra en muy mal estado y urge su composición, pues de lo contrario no sería raro que un día de tantos lo arrastrara la corriente del mar.

Por los Guardas de la Aduana

Sería de justicia que el señor Ministro de Hacienda tomara en cuenta la actual situación y aumentara en algo el sueldo de los Guardas, que en solo comida gastan treinta colones al mes de su exigua dotación. Así mismo que los proveyera de uniformes para poder presentarse a bordo de los buques con su carácter de autoridades.

Higiene social

Llamamos la atención del señor Comandante de Policía, respecto al abuso que vienen cometiendo los arrendatarios de casas de alquilarlas a mujeres de vida airada en pleno centro de la población y sin reparo al vecindario.

Empleado que se retira

Se dice que el cumplido señor don Luis Vega se retira de la oficina de la Aduana. Lo sentimos de corazón por ser el amigo Vega una persona honorable.—H. Y. Z.

Información general

Nuevo Juez

No habiendo aceptado el señor don Agustín Monge, el cargo de Juez del Crimen de esta ciudad, fue nombrado en su lugar el Lic. don Enrique Chaverri Arce.

Deber periodístico

«La Información» de ayer 22, reproduce dos notas de este periódico con el título «De Puntarenas» pero sin mencionar la procedencia como era del caso.

Enmienda

En el artículo del señor Núñez, que aparece en otra página, al final en vez de «desilusión» debe leerse «desiluciones.»

Los robos menudean

A Ramón Saborío le robaron tres sombreros; aparece como enjuiciado un tal Tucuíco

—A Antonio González, vecino de Paquera, unos cuantos quintales de arroz.

—A Isolina Guzmán, una yegua.

—A Alejandro Apú, un sombrero y nueve colones en billetes.

—A Juan Pablo Villalobos, el gran «Gamonal» de los refrescos, una alcancía con ₡ 15-00.

—A don Serafín Saravia una lata de pintura.

Todas estas causas por robo se siguen en la Alcaldía única de esta ciudad.

De la Subinspección de Hacienda

Se dice que el señor don Juan Dengo, será nombrado Subinspector de Hacienda en reemplazo de don Juan Rafael Guier quien será trasladado a otro puesto. La noticia se comenta desfavorablemente.

El Doctor Williams

Procedente de Liberia ha llegado a radicarse entre nosotros, el estimable Dr. don Octavio Williams a quien saludamos muy atentamente.

Del Teatro Mascota

Se han introducido notables mejoras en el salón del Teatro Mascota, como el aumento del lunetario.

Y es que Mr. Coin quiere corresponder al favor que le dispensa el público, asistiendo a las exhibiciones cinematográficas de los domingos.

Para el próximo se anuncia «Amor Eterno», algo de lo mejor que ha llegado a Puntarenas, y «Fedora», una adaptación del drama de Sardou, interpretada por la notable artista Francesca Bertini.

Personales—Entre nosotros pasan una temporada: el Pbro. Dr. don José Badilla, don Pedro Camprubi y su apreciable familia y la señorita Kety Fortich.

—Se encuentra delicada de salud la señorita Pierina Canale.

—En San José estuvieron don Pedro Canale y don Humberto Alvarez

Exhibición del primer sombrero

Los resultados de la Escuela Municipal de Tejidos de Puntarenas

La opinión del señor Gobernador de la Provincia

En la vitrina de la tienda de doña Anita v. de Céspedes se exhibe el primer sombrero de pita hecho en la Escuela Municipal de Tejidos de esta ciudad por la señorita Clarita Gil Mc Adam, una de las alumnas más aprovechadas.

Varias veces que hemos pasado por ese lugar hemos encontrado grupos de curiosos observando el trabajo, por cierto muy finito y elegante, de suerte que dudáramos que fuera obra de una aprendiz, sino la hubiéramos visto trabajando en nuestras frecuentes visitas a la Escuela.

Del adelanto de la Escuela se ex-

presa así el señor Gobernador, don Rafael González, con quien nos entrevistamos.

Lo que dice don Rafael—Mucho me complace el adelanto de los alumnos de la Escuela Municipal de Tejidos, manifestado ya en el primer trabajo que se exhibe y en otros que están para terminarse.

Aquí donde la mujer tiene poco campo para el desarrollo de sus facultades era necesario una escuela de esta índole que le proporcionara un oficio decente y cómodo con el cual pudiera ganarse honradamente la vida.

Por las oficinas públicas

La Alcaldía tiene mucho trabajo y pocos empleados mal remunerados

Pocas oficinas públicas tienen tanto trabajo en esta Provincia, como la Alcaldía única, cuyo personal está formado así: El Alcalde con un sueldo de ₡ 125-00; el Secretario con ₡ 72-00; el Prosecretario con ₡ 63-00 y un escribiente notificador con ₡ 45-00.

Su jurisdicción abarca nueve distritos y tiene además como recargo el cantón de Montes de Oro.

El trabajo de la oficina es muy grande; entran por término medio 10 causas civiles y 25 criminales al mes, amén de los asuntos que llegan en comisión de los diferentes juzgados.

Sin duda alguna, es una de las oficinas en ese género que tiene ma-

yor movimiento, por ser el puerto lugar de tránsito y centro comercial de gran importancia. Bien se puede decir que tiene más trabajo que la Alcaldía de Limón.

Sin embargo, en aquel puerto del Atlántico hay dos Alcaldes con ₡ 175-00 cada uno y su tren de empleados completo, mejor remunerados que los de este puerto.

Convendría, ya que no es posible aumentar el personal, como sería dable, mejorar los sueldos a los empleados que actualmente trabajan con empeño y buena voluntad.

Nosotros nos permitimos, muy respetuosamente, hacer la indicación a quien corresponda.

Notas bibliográfica

Preludios—Con atenta dedicación hemos recibido una de las publicaciones de la Sociedad Nacional de Estudiantes, «Preludios», de l'joven Raúl Villalón. La verdad es que este Villalón nos ha sorprendido con su nueva serie de versos que hacen pensar en el porvenir de ese muchacho que trabaja con empeño por vencer las dificultades que aquí se le oponen al principiante.

La Senda de Damasco—Es un libro elegante, aristocrático en la presentación y en su contenido. Lástima, sí, es que los trabajos allí publicados son muy conocidos y eso le resta novedad al tomito.

El Estado Docente—No es posible, en estos tiempos de revoltillo pedagógico, emitir juicio sobre una publicación como esta, si se quiere pasar por neutral en ese conflicto. Hemos leído ligeramente el tomito de nuestro particular amigo don Ricardo Castro Meléndez, para quien guardamos estima por su laboriosidad.

De sus ideas en materia de enseñanza, aceptamos algunas; para su esfuerzo y su amor a la enseñanza,

temenos siempre sinceros aplausos.

Eos—Nº 17, Tomo VI. Esta revista viene muy interesante y la recomendamos a todas las personas amantes al estudio. Los documentos para la historia que trae bastan para hacer útil ese tomito.

“Impresiones del Camino”—Así se llamará el nuevo libro de Paco Núñez que aparecerá muy pronto. Lo forman una serie de crónicas y notas, recogidas—como lo dice el título—al paso por el camino de la vida.

Atentado contra la Autoridad

Es muy corriente—por esa desmoralización que invade a nuestra Patria—ver que los ciudadanos intentan contra la autoridad a cada paso.

Actualmente hay empeño en hacer respetar el principio de autoridad, sentando buenos ejemplos correctivos.

Por ese delito se encuentra preso desde el 15 de febrero, el señor Domingo Castillo López, quien atentó en estado de ebriedad, contra el policía Porfirio Sibaja.

La causa se ha seguido con todo

cuidado y como el acusado no puso defensor se le nombró uno de oficio. Muy pronto se dictará la sentencia, atenuada un poco, por haberse comprobado la buena conducta del procesado.

Debe tomarse nota de este asunto para evitar en lo futuro esta clase de faltas que por el principio de autoridad exigen un correctivo severo.

La Gente Alegre

Ese grupo de nuestra sociedad que organiza fiestas familiares, efectuó unas melcochas en la Playa, la noche del sábado, que resultaron muy animadas.

Concurrieron las señoras Luisa Emilia de Jiménez y Berta de Acosta y las señoritas Angélica y Bertilda López, Saray Amador, Clarita Gil, Claudia Soto y Adilia Saborío.

Se jugó a las prendas, hubo recitaciones y cantos; entre las recitaciones, gustaron mucho la de Saray Amador y la de Angélica López, quienes lo hicieron con mucho gusto.

Poda de árboles y limpia de calles

Con placer hemos visto en estos últimos días que se ha desplegado alguna actividad en el aseo de la población.

Una cuadrilla de peones se ha dedicado a podar los árboles de las orillas de las calles y limpiar de monte algunas que ya parecían repastos. Bien por la higiene pública.

Agencias Y COMISIONES

Francisco María Núñez abrió en este Puerto una Oficina de Agencias y Comisiones. Tiene a la venta un surtido de libros y revistas nacionales. Es Agente de Falcó y Borrás y de García Monge. Ofrece hacer envíos de coronas, canastas y regalos de boda a quien lo solicite. Cuenta con la colaboración de otra oficina, de igual índole, en San José.

Aviso

Con el fin de evitar la procreación del zancudo, esta autoridad recomienda: que los dueños de propiedades deben proceder inmediatamente al aseo y composición de las canchales de sus casas, tanto exteriores como interiores, y que en los patios no deben tenerse aguas depositadas en ninguna forma. La desobediencia a estas disposiciones serán penadas debidamente por la autoridad correspondiente.

Inspección General de Higiene, Puntarenas, 5 de Mayo 1918.



HOTEL EUROPA



Unico de primera clase en Puntarenas

Administrado personalmente por su propietario,

EMANUEL MOISO

¡GRAN OPORTUNIDAD!

Se vende un magnífico y completo taller para la ejecución de toda clase de trabajos metálicos. Entenderse con JOSE INCERA en Puntarenas frente a doña Sara París.

LA MAGNOLIA

CANTINA DE LUJO

Instalada en un elegante, amplio y ventilado edificio

Tostelería, Refresquería y Confites exquisitos

Muy especialmente ofrezco a mi numerosa clientela un nuevo y gran surtido de licores finos de toda clase que recibo constantemente de las mejores Casas europeas.

Prontitud y especial aseo en el servicio

Propietario,
JOSE BRADES

TACK HING LUNG & Co.

Almacén de Abarrotes. Importación directa.

Gerente: GIL CON

APARTADO No. 72.

—PUNTARENAS—

TELEFONO No. 30.

VERMICIDA VEGETAL

EFICAZ CONTRA LAS LOMBRICES

Es de un efecto seguro e inofensivo a la salud de los niños. Miles de testimonios se podrían publicar de padres de familia, que han quedado maravillados de su grandioso efecto, por haberlo usado en sus hijos.

DE VENTA AL POR MAYOR

En las Boticas: FRANCESA, ORIENTAL y PRINCIPAL, en San José

En Puntarenas en la

Farmacia Universal de Manuel J. Grillo

NAPOLEON SOTO J.

GRAN FABRICA DE REFRESCOS SOTO & RAVEN

Las bebidas más solicitadas en el país por su sabor y pureza. -- Todas las personas de buen gusto toman hoy estos deliciosos refrescos.

DESPACHO: Frente a la Comandancia.

AGENCIA de la Cervecería Traube

NO OLVIDE QUE LA "FARMACIA UNIVERSAL"

Es la más acreditada del Puerto y tiene en depósito permanente

Para Calenturas, **CONTRA EL PALUDISMO** del Doctor Cock -- Para la Tos, **JARABE DE PINO BLANCO COMPUESTO** -- Para las Gonorreas, **INYECCION DEL SULTAN**, y
 Para la picazón, **UNGUENTO SULFUROL**

GARANTIZADOS POR EL PROPIETARIO

Rememorando noches de luna.....

A la gentil y risueña Sarita Maduro

Había cesado la lluvia ya al anochecer y brillaban, al claror de la luna, los pozos del agua estancada en los hoyos de la calle.

Los chicuelos del vecindario iban saliendo de sus casas, acompañados de sus hermanas mayores y aflúan a un mismo punto; a una casa vecina, donde otras amiguitas esperaban la llegada de sus compañeras y compañeros, para reír, para jugar, para correr y charlar en loco revoltillo, después de unas horas de retraimiento, de encierro en la casa, en día de fiesta, obligado por la insistencia de la lluvia.

Ya están todos juntos: niñas y niños, unos pequeños, otros más grandes; algunas ya señoritas, que aparte charlan y gozan con la alegría de los pequeñuelos y con el recuerdo de otras noches de luna, de mejores días, en que celebraron iguales fiestas.

A mí,—que lejos de la alegre parvada de chicuelos y también del grupo de las mayores que charlaban y reían, me traía aquel cuadro recuerdos muy bellos de años atrás, cuando llevaba calzón corto y se me permitía formar parte en los juegos de mis hermanas y sus amigas,—acudió un párrafo de Zozaya, que minutos antes había leído y repetido varias veces:

«Yo idolatro a los niños. La primera razón porque no son hombres. Después, porque conservan en su frente el sello del infinito de don

de proceden, como los octogenarios el de la eternidad a que van a volver.....»

Hay en esos infantiles rostros la expresión de sensaciones ignoradas, purísimas, que después habrán de hacerse débiles y confusas, rasgos que han de esfumarse, ideas que no han de tomar cuerpo»

Y cuando al sonar de las nueve campanadas del reloj de la torre vecina, cesó la algarabía y las niñas y los niños fueron desfilando, alegres y felices, los contemplé alejarse con envidia.

Ahora irían a dormir mucho, sin molestos sueños, recordando si acaso el alegre rato pasado, para volver al día siguiente a esperar el momento de juego, de charla y de risa.

Y al contemplar su alegre retirada pensé en la fuente que vemos deslizarse murmurante; en la música que se va perdiendo a lo largo del camino, en los paisajes que van pasando al viajar en ferrocarril y que se quedan, quizá para no volverlos a ver más.....»

Oh! la alegría de los que viven su aurora; de los niños inocentes, cuyas almas no saben del duro bregar de la existencia ni de las punzantes desilusión de ideas desvanecidas.....»

FRANCISCO MARÍA NÚÑEZ.

tocayo; que toda su sapiencia, su buena fe sean para el bien común de esa comarca, y que a la *Tochedad* de algunos tontos no les haga caso, que es perder el tiempo tomando en serio las sandeces de los Güanajos.

Un apretón de mano, alarga el brazo, que no hay distancias largas cuando con el pensamiento se, saludan dos almas.

Limón. Mayo.

Caja DE HIERRO.—De 8 á 10 quintales de peso. Costó ₡ 800-00. Se vende en ₡ 325-00. De llave y con varios departamentos. Ricardo Castaing en San José o Puntarenas.

Encuesta de la Junta de Educación

Reunida la Comisión nombrada por la Junta de Educación para organizar y llevar a cabo la encuesta a fin de saber los nombres que convendrían a las Escuelas Superiores de esta ciudad, dispuso dirigirse primeramente a las personas más autorizadas a fin de oír sus opiniones y contar con una lista de la cual pudieran después escogerse los dos nombres que gozaran de mayores simpatías o méritos, para ese objeto, a juicio de la colectividad.

Al efecto se redactó la siguiente circular:

Señor:

La Junta de Educación de esta ciudad, deseosa de perpetuar en alguna forma los méritos de los varones que se interesaron por la educación popular, quiere nominar con dos de esos nombres, las Escuelas de la ciudad.

Y para esto necesita su valiosa opinión en la forma de esta encuesta.

¿Cuáles nombres pueden escribirse en los frentes de las escuelas?

¿Cuáles son los méritos de sus candidatos?

De Ud. attº S. S.

Mélida León Samuel Argüedas

Manuel Obando

Benjamín E. Escalante

Francisco María Núñez

TEODORO ROIZ Fabricante de Jabón y Velas

El jabón blanco y amarillo de Marsella, que elabora esta Fábrica y que es tan recomendado en toda la República, no puede ser confundido con ningún otro de los elaborados en el país, pues está compuesto de los mejores materiales de aceite y cebo de carnero. Este es un producto que, sin exageración, pudiera ser vendido hasta en Inglaterra a precios elevados. En cada barra podrá ver el consumidor, como garantía, estampado el nombre del fabricante; y la mejor prueba de su superioridad sobre los otros lo constituye el hecho de que este jabón siempre es el que obtiene mejores precios. La caja de veinte barras pesa 42 libras.

Este producto está de venta en todas partes.

QUONG TAI CHONG & Co.

Gerente: JACOBO SANCHEZ

Gran Almacén de Abarrotes, Tienda y Pulpería

Ventas al por mayor y al menudeo.

Apartado número 17.

Puntarenas.

Teléfono número 27.

LA FAVORITA

Gran Fábrica de Refrescos y Aguas Gaseosas

LA MEJOR DE PUNTARENAS EN SU CLASE

Cuenta con todos los adelantos modernos para su elaboración

Estos exquisitos refrescos no contienen substancias nocivas a la salud y por lo tanto, tendrán que ser los preferidos de las personas de buen gusto, para lo cual ellos por sí solos se recomendarán ante el público consumidor, que será para nosotros la mejor satisfacción.

ESPECIALIDAD EN KOLAS CHAMPAN Y OTRAS CLASES

LAVEGA & COMPAÑIA

Nos escribe Paco Ruiz

Desde el antiguo puerto del Cariary
Saluda a su tocayo y
buen amigo Paco Núñez
PACO RUIZ

Nunca encontrar pudiera «El Viajero» mejor posada, ni estar tan seguro del resto de su jornada; que habiéndose hospedado en el sano criterio de mi tocayo.

Es Paco un luchador de buena ley, sincero, muy modesto y talentoso; es un joven que marcha por buen sendero y que hará las delicias de los lectores de «El Viajero».

Solo una cosa pido a mi amigo y

Compro? Higuierilla en grano

Pago el mejor precio

Entenderse con el que suscribe, en Barranca, o con Francisco Luis Enríquez en Puntarenas

FRUCTUOSO GARRIDO

PILDORAS URETRALES DEL SULTAN Contra Gonorreas, Diuréticas, Anticépticas, Resolventes

CADA PILDORA CONTIENE

Azul de Metileno 0.065 gm. | Esencia Cubebas 0.032 gm. | Sosa Copaibato 0.032 gm. | Tiosmamina 0.064 gm. | Kava-Kava 0.065 gm. | Salol 0.065 gm.



No pueden ser superadas por otra alguna para el tratamiento de la gonorrea, ni el tratamiento de las inflamaciones crónicas o agudas de la vejiga o de la uretra y otras formas de enfermedades secundarias que siguen generalmente a la infección blenorragica.

Preparadas y de venta en la FARMACIA UNIVERSAL. Puntarenas, Costa Rica

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya ITINERARIO

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de MAYO de 1918.

Tip Clavera y Hno. Puntarenas.

BALLENA			BEBEDERO		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Ballena	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Bebedero
Viernes 3	1.00 a. m.	9.00 a. m.	Sábado 4	4.00 a. m.	10.00 a. m.
Martes 7	5.00 a. m.	1.00 p. m.	Miércoles 8	8.00 a. m.	2.00 p. m.
Viernes 10	7.00 a. m.	3.00 p. m.	Sábado 11	10.00 a. m.	4.00 p. m.
Lunes 13	11.00 p. m.	7.00 a. m. del 14	Miércoles 15	1.00 a. m.	7.00 a. m.
Viernes 17	1.00 a. m.	9.00 a. m.	Sábado 18	4.00 a. m.	10.00 a. m.
Martes 21	4.00 a. m.	12.00 m.	Miércoles 22	6.00 a. m.	12.00 m.
Viernes 24	6.00 a. m.	2.00 p. m.	Sábado 25	9.00 a. m.	3.00 p. m.
Martes 28	9.00 a. m.	5.00 p. m.	Martes 28	12.00 p. m.	6.00 a. m. de 29
Viernes 31	1.00 a. m.	8.00 a. m.			

MANZANILLO			CHOMES		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Manzanillo	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Chomes
Miércoles 1	2.30 a. m.	8.00 a. m.	Jueves 2	7.00 a. m.	8.00 a. m.
Sábado 4	5.00 a. m.	11.00 a. m.	Domingo 5	8.00 a. m.	9.00 a. m.
Lunes 6	8.00 a. m.	11.00 a. m.	Martes 7	8.00 a. m.	10.00 a. m.
Miércoles 8	9.30 a. m.	3.00 p. m.	Jueves 9	10.00 a. m.	12.00 m.
Sábado 11	11.00 a. m.	5.00 p. m.	Domingo 12	12.00 m.	2.00 p. m.
Lunes 13	8.00 a. m.	11.00 a. m.	Martes 14	7.00 a. m.	8.00 a. m.
Miércoles 15	2.30 a. m.	8.00 a. m.	Jueves 16	8.00 a. m.	9.00 a. m.
Sábado 18	5.00 a. m.	11.00 a. m.	Domingo 19	9.00 a. m.	11.00 a. m.
Lunes 20	8.00 a. m.	11.00 a. m.	Martes 21	10.00 a. m.	12.00 m.
Miércoles 22	9.30 a. m.	3.00 p. m.	Jueves 23	11.00 a. m.	1.00 p. m.
Sábado 25	10.00 a. m.	4.00 p. m.	Domingo 26	12.00 m.	2.00 p. m.
Lunes 27	8.00 a. m.	11.00 a. m.	Martes 28	12.00 m.	2.00 p. m.
Miércoles 29	1.30 a. m.	7.00 a. m.	Jueves 30	7.00 a. m.	8.00 a. m.

PUERTO JESUS			Puerto Thiel o San Pablo		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Puerto Jesús	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de San Pablo
Sábado 4	5.00 a. m.	10.00 a. m.	Miércoles 1	2.30 a. m.	7.00 a. m.
" 11	11.00 a. m.	4.00 p. m.	" 8	9.30 a. m.	2.00 p. m.
" 18	5.00 a. m.	10.00 a. m.	" 15	2.30 a. m.	7.00 a. m.
" 25	10.00 a. m.	3.00 p. m.	" 22	9.30 a. m.	2.00 p. m.
			" 29	1.30 a. m.	6.00 a. m.

PAQUERA			COROZAL con escala en LEPANTO		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Paquera	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Corozal
Jueves 2	6.30 a. m.	8.00 a. m.	Martes 4	9.00 a. m.	1.00 p. m.
" 9	12.30 p. m.	2.00 p. m.	" 14	3.00 a. m.	7.00 a. m.
" 16	6.30 a. m.	8.00 a. m.	" 21	9.00 a. m.	1.00 p. m.
Jueves 23	12.30 p. m.	2.00 p. m.	" 28	1.00 p. m.	5.00 p. m.
" 30	5.30 a. m.	7.00 a. m.			

Pescado fresco y barato

con el 15% de rebaja sobre los precios en plaza

El conocido y activo empresario don VICENTE CORTES, en vista de los precios actuales a que ha subido el pescado, y con la buena intención de favorecer al público en general, ha establecido nuevamente en Caldera su pesquería en gran escala, con el objeto de proveer de pescado fresco y barato las provincias de San José, Heredia, Cartago y Puntarenas, así como también de toda clase de mariscos como ostiones, almeja, cambute y barbadeacha, siquiera una vez por semana.

Pacific Lumber Co.

En la máquina de Pueblo Nuevo se compra madera a los mejores precios de plaza y se venden las maderas mejor preparadas más baratas que nadie y en condiciones ventajosas para el comprador.

Municipalidad de Puntarenas

(Concluye)

9—Se Acuerda: Autorizar al señor Gobernador para el pago de las cuentas siguientes:

Al Agente Principal de Policía de La Pitahaya, por conducción del cadaver de Berford Godines y el presunto reo, a esta ciudad C 9-50

A José J. Salazar, por 200 ejemplares del Reglamento Interior de la Escuela de Tejidos y doce libros talonarios para giros municipales 34-00

Al Ferrocarril al Pacífico, por registro hecho por don Roberto Rohmose de 108 conocimientos de embarques de azúcar, a C 0-50 clu. 54-00

A Alberto Echandi por una llave inglesa, 2 escobas, un candado y una armella para servicio del Parque Victoria, de acuerdo con las respectivas órdenes 10-20

A Jacobo Sánchez por una lata de canfn para el servicio de alumbrado público de Paquera y con cargo a dicho distrito 26-00

A Edmundo Ríos, por alquiler de la casa que ocupó la Agencia de Policía de Pueblo Nuevo, durante los meses de febrero, marzo y 15 días de abril, a razón de C 10-00 mensuales 25-00

A la Victoria Investment Company Limited, a comisión 1/2% de descuento sobre letras a 60 días vista, recibidas en abono a su cuenta (oro) \$ 7-36

A Héctor Esquivel por accesorios de cañería para el Parque Victoria y los tanques C 136-40

Todo con cargo a sus respectivas partidas.

10—Vista la nota del Dr. Elías Rojas en que manifiesta que el plazo convenido entre la Municipalidad y él, para la renovación del pagaré por C 6,231-77, expira el 20 de Junio próximo y pide su cancelación en esa fecha, Se Acuerda:

Contestarle que se hará lo posible por corresponder a su deseo.

11—Leído el contrato celebrado entre el

señor Presidente Municipal, don Manuel J. Grillo y la señora Isabel Morales, para la terminación de sus estudios en la Escuela de Obstetricia de San José, en calidad de bequista municipal, Se Acuerda:

Aprobarlo y mandarlo archivar.

12—El Presidente manifestó que el Sr. Lic. don Alberto Echandi deseaba que ede más de los C 250-00 que actualmente se le pagan por los intereses a su deuda y el déficit que mensualmente arroja lo que produce el alumbrado, y lo que hay que pagarle, según contrato, se le abonen C 3000-00 por trimestre, para la pronta cancelación de su deuda, en vista de lo cual, Se Acordó:

Suplicarle que se conforme con los abonos en la misma forma que se ha venido haciendo por serle imposible al Municipio acceder a su deseo, antes de fin de año.

13—Se Acordó: Autorizar al Secretario para que haga los gastos de traslación e instalación del teléfono municipal al nuevo local que ocupará dicho empleado, autorizándose al señor Gobernador para que gire por el valor que demanden dichos gastos.

Siendo las nueve de la noche y no habiendo más asuntos de que tratar, se dió por terminada la sesión.

FRANCISCO L. ENRÍQUEZ,
Srio.

Don Amadeo Boza Mc. Kellar puede dirigirle sus asuntos judiciales. Búsquelo.

Giros SOBRE NEW YORK A LA VISTA

Vendo: para pagos de desalmacenajes, derechos de exportación, recargos de guerra, pasajes y fletes marítimos.—Humberto Alvarez.

La Fábrica

de Refrescos del conocido y simpático don Napoleón Soto, paga las medias botellas a los siguientes precios: De tapita C 1.50 docena y de corcho C 1.00.

VALLE HERMANAS PUNTARENAS

Apartado de Correo N° 98.

Dirección telegráfica "VALLE"

Fábrica, con fuerza motriz, de café tostado y molido, pinol, pinolillo, pinol cernido (excelente para los enfermos). Ventas por mayor y al menudeo.

Se atienden órdenes telegráficas y se aceptan contratos.

Pedidos del Guanacaste se atenderán con especial solicitud. Pida muestras y consulte nuestros PRECIOS mucho MAS favorables que los de San José.

Ferretería de Héctor Esquivel

En Puntarenas y al lado del Muellecito del Estero

se encuentra todo lo que se desee con referencia a este ramo, y además pinturas de varios colores y clases, brocas, pinceles etc. etc.